# LA GAZETTE DES Zenfants

BULLETIN D'INFORMATION AUX FAMILLES

#### DÉCOLLAGE IMMINENT POUR 3023

Retour sur les activités marquantes lors de notre odyssée vers le prochain millénaire. p. 02

PAGE 2

#### JOURNÉE LUDIQUE À CLISSON

Record d'inscriptions pour la sortie à Lud'hop land du 16 février dernier. 53 enfants de l'ALSH ont pu sauter, rire et glisser dans un complexe sportif entièrement dédié au jeu. p.03 PAGE 3

### CHAIR DE POULE À LA BIBLIOTHÈQUE

Animation chocottes à la bibliothèque pour les nuits de la lecture sur le thème de la peur. p. 04

PAGE 4











#### **PASSEPORT POUR 3023**

DU 19 DÉCEMBRE AU 10 FÉVRIER, LES ENFANTS PASSAIENT CHAQUE MATIN LA PORTE DU FUTUR POUR SE RETROUVER PROPULSÉS EN 3023

Pas de doute, pour les enfants des accueils de loisirs et périscolaire de Montbert, le futur sera galactique... Fusées, robots, soucoupes volantes et autres jeux aériens, les animatrices n'ont pas manqué d'idées pour animer cette période avec des activités visionnaires.

Retour en images sur les animations phares de ce début d'année.





















#### d'années, la période des galettes des rois est un moment très attendu par les enfants. L'accueil périscolaire ne pouvait pas passer à côté de cette tradition et est fière de vous présenter ses reines et rois 2023!

## **UN PHOTOMATON MAGIQUE**

Cette fois, pas de costume à enfiler avant d'entrer dans le photomaton. Puisque le futur sera assurément numérique, utilisons les nouvelles technologies pour nous propulser virtuellement en 3023. C'est donc parmi plusieurs filtres photos proposés par les animatrices que les enfants ont pu choisir pour se transformer en humanoïde du futur. Quel amusement de se découvrir mi-homme, mi-robot sur l'écran de la tablette!











#### LE VOYAGE DANS LE TEMPS CONTINUE

Les enfants ont serré bien fort leurs ceintures pour réaliser un énormissime bond spatiotemporel de 3023 à l'ère des dinosaures.

En effet, depuis le début des vacances d'hiver, ptérosaures, tricératops et autres empreintes préhistoriques se partagent l'espace de l'accueil périscolaire et de loisirs pour le plus grand bonheur des fans du T-rex et ses contemporains.





# C'EST LA FÊTE À LUD'HOP LAND!

#### DES JEUX ET STRUCTURES ADAPTÉS À TOUS LES ÂGES

Depuis une dizaine d'années, l'accueil de loisirs emmène les enfants en sortie à Lud'hop land à Clisson pendant les vacances d'hiver. Mais l'association ANIMAJE qui organise cet évènement sur 4 jours au complexe sportif de Clisson, avait été contrainte d'annuler les sessions 2021 et 2022 pour cause de COVID, au grand regret des enfants qui avaient pris l'habitude de venir s'amuser entre copains.

C'est donc avec des yeux émerveillés que les enfants ont pu découvrir ou redécouvrir les dizaines de structures gonflables mises à leur disposition le temps d'une journée.

Outre les structures gonflables habituelles avec toboggan, les grands ont surtout apprécié les nouveautés comme le phare d'escalade ou la boule infernale. Mais leur préférée reste incontestablement la terrible balayette. Côté 3/6 ans, une salle plus petite et rassurante leur était dédiée avec des structures adaptées, coloriages, piscines de balles et légos XXL avec lesquels ils ont pu faire des constructions à taille humaine, enfin aussi hautes que leurs bras leur permettaient.

Parole d'enfant, les trucs gonflables c'était hyper bien!

















# LA SOIRÉE CHOCOTTES

#### AMBIANCE INQUIÉTANTE À LA BIBLIOTHÈQUE

Dans le cadre des nuits de la lecture sur le thème de la peur, Isabelle nous a invités à participer à une animation pour nous faire frissonner à la bibliothèque.

Onze enfants de l'accueil périscolaire ont donc intégré le clan du chat noir, le jeudi 2 février, pour écouter une histoire courte d'halloween ainsi qu'un miniroman centré sur un tatouage ensorcelé.

Sursauts, regards inquiets et chair de poule, les enfants n'ont pas été insensibles à la mise en scène réalisée autour de ces deux histoires à faire froid dans le dos.

Devant le succès de cette animation à la bibliothèque sur un temps d'accueil périscolaire, l'expérience sera certainement reconduite sur d'autres thèmes de lecture...





#### LES PÉPITES DE LA PÉRISCO

Hier on a mangé la galette et j'ai eu la fièvre!

Je suis maladroite. Ça veut dire que je suis mieux de la main gauche.

En parlant du don du sang : Hier maman elle était avec toi à la crise de sang.

Tu veux p't'être pas me croire, mais moi j'me crois.

Enfant: Tu sais que les chevals mangent du maïs? Animatrice: Les chevals ou les chevaux?

Enfant : Les chevals ET les

chevaux!

# **QUI EST QUI?**

Relie chaque enfant à son portrait futur.



